

Goethe-Gymnasium Europa-Schule · Goethestr. 7 · 49477 lbbenbüren

An

Alle Eltern und alle Schülerinnen und Schüler des Goethe-Gymnasiums

Ibbenbüren, 15. März 2020

Informationen zum Cloud-Classroom-Projekt aufgrund der Corona-Situation

Liebe Eltern,

Sie haben am vergangenen Freitag über einen Elternbrief, per Mail und über unsere Homepage erfahren, dass wir ab morgen (Montag, den 16. März) in ein "Cloud-Classroom"-Projekt eintreten. Konkret bedeutet dies:

- Alle Kinder sollen, soweit möglich, ab Montag zu Hause bleiben. Von dort aus sollte Ihr Kind während der normalen Unterrichtszeiten entsprechend seinem Stundenplan per Computer, Tablet oder Smartphone am digitalen Unterricht teilnehmen.
- Die Lehrerinnen und Lehrer werden unterschiedliche Angebote über unsere interne Office365-App "Teams" oder klassisch per E-Mail an Ihre Kinder verteilen und während der jeweiligen Unterrichtsstunde digital per Teams-Chat oder per E-Mail erreichbar sein.
- Am Montag, den 16. und am Dienstag den 17. März wird in der Schule noch Betreuungspersonal anwesend sein, falls Sie Ihr Kind nicht betreuen können. Ab Mittwoch wird die Stadt eine Betreuungsregelung für Kinder der 1. 6. Klassen anbieten, über deren genaue Ausgestaltung wir Sie natürlich noch genauer informieren werden.
- Bitte unterstützen Sie Ihr Kind, indem Sie Ihrem Kind ein digitales Endgerät (PC, Tablet, Smartphone) mit Internetzugang für die Unterrichtszeit zur Verfügung stellen.
- Unsere "digitale Schule" erreicht Ihr Kind über: https://portal.office.com/ dort gelten die Zugangsdaten Ihres Kindes nach dem Muster: "Erste drei Buchstaben des Vornamens" + "Erste drei Buchstaben des Nachnamens" + "@goethe-gymnasium.eu" und das persönliche Kennwort. Also für den Schüler "Maximilian Mustermann" z.B. MaxMus@goethe-gymnasium.eu
- Hilfestellungen erhalten Sie über unsere Homepage (<u>www.goethe-gymnasium.eu</u>) und per E-Mail über <u>support@goethe-gymnasium.eu</u>

Es ist uns wirklich wichtig, dass wir Ihnen und Ihren Kindern soweit möglich eine Tagesstruktur am Vormittag anbieten. Hintergrund sind die Erfahrungen aus Italien: dort hat das unstrukturierte Schließen der Schulen dazu geführt, dass sich letztlich noch viel mehr Menschengruppen miteinander gemischt haben, da plötzlich sehr viel Freizeit zur Verfügung stand. Das wird mit als Grund gesehen, warum die Lage dort aktuell eskaliert.

Bitte unterstützen Sie uns dabei und sein Sie nachsichtig, wenn noch nicht alles auf Anhieb funktioniert!

Mit freundlichen Grüßen

von I

C. Balalle, OSHO